

David Aguilar, titular de profeco, se declara a favor de investigar acusaciones en su contra

El Ciudadano · 26 de agosto de 2024

El titular de la Profeco explicó que ha estado disponible para participar en cualquier proceso que permita aclarar los señalamientos en su contra



El titular de la **Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco)**, **David Aguilar Romero**, afirmó estar a favor de que **se esclarezcan las acusaciones de abuso sexual y laboral** que se presentaron en su contra. Durante la conferencia matutina presidencial, sostuvo que es «el primer interesado en **que se conozca la verdad**» y aseguró haber tomado las medidas necesarias para enfrentar las denuncias tanto en el **ámbito administrativo** como **judicial**.

También puedes leer: [AMLO critica al Poder Judicial por liberar a presuntos delincuentes](#)

En su intervención, Aguilar explicó que ha estado disponible para participar en cualquier proceso que permita **aclarar los señalamientos en su contra**. Añadió que ha contratado un despacho externo para asegurar que todas las acciones legales necesarias se realicen conforme a derecho. Estas declaraciones ocurrieron ante el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien solicitó al funcionario responder a las preguntas de la prensa sobre este tema.

Aguilar mencionó que la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH)** emitió una conclusión el 28 de junio tras investigar las acusaciones en su contra. Según Aguilar, la CNDH no encontró elementos suficientes para determinar que se hubieran vulnerado los **derechos humanos** de la persona que promovió la denuncia.

El funcionario agregó que, tras la resolución de la CNDH, el organismo remitió el caso al órgano interno de control de la **Profece**, que actualmente realiza la investigación correspondiente. Aguilar reiteró su compromiso con la transparencia en este proceso y su disposición a colaborar con las autoridades competentes.

A pesar de la conclusión de la CNDH, Aguilar enfatizó su interés en que la verdad salga a la luz y en que se respete el debido proceso en ambas vías, **administrativa y judicial**. «Esperaremos las investigaciones en lo administrativo; y lo que toque en lo judicial, estaré al tanto para atener las medidas», concluyó el titular de la **Profece**.

También puedes leer: [AMLO celebra que Sheinbaum siga con las conferencias diarias](#)

Foto: *Redes*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)